
KTM Franken wies darauf hin, dass das Thema des Erlebnisareals bereits länger 
bekannt sei und auch bereits öfter verhandelt worden sei. Er bedankte sich bei der 
Verwaltung und der REGIONAL2025- Agentur für das gezeigte Engagement und das 
Durchhaltevermögen.   
 
Der Ausschussvorsitzende, Herr Horst Becker, drückte sein Unverständnis darüber 
aus, dass für die REGIONALE Projekte im Kontext der EFRE-Förderung auch ein 
Juryverfahren eingeführt wurde. Üblicherweise sei deren Charakteristika davon 
geprägt, unabhängig von anderen Verfahren zu laufen und ein Stück weit auch 
bevorzugt behandelt zu werden.  


